

Comenzó la equinoterapia

Escrito por Administrador

Viernes, 25 de Septiembre de 2015 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano25092015|width=215|height=134{/besps}

En el mes de septiembre, una de las actividades que comenzó a realizarse en el Centro Tradicionalista "Los Baguales" fue la equinoterapia. El jueves 10 de septiembre en las instalaciones del CAI, se realizó una reunión explicativa donde se informó a los familiares la dinámica de trabajo y también se acordó los días y horarios de cada paciente.

En un clima distendido y familiar, se presentó en sociedad el grupo que llevará adelante este proyecto. El mismo está conformado por la equinoterapeuta Rocío Herrera, la psicopedagoga Jorgelina Sbocci, la acompañante terapéutica Florencia Ambrosi y el kinesiólogo Marcelo Orueta. Ellos trabajan los días martes y jueves a partir de las 13:00 hs. en el centro de actividades ecuestres para personas con discapacidad del Centro Tradicionalista "Los Baguales".

Durante la charla, los integrantes del equipo explicaron de qué manera se va articular la actividad en pista. A continuación, se proyectó un material fotográfico, dando cuenta de las modificaciones en el predio necesarias para garantizar, primero, la seguridad y luego la terapia de cada paciente-alumno. Se Habla de paciente-alumno, ya que la idea es comenzar con la actividad como monta terapéutica para luego aproximar a cada persona a una equitación adaptada. Para contactarse con el equipo de equinoterapia pueden enviar un correo electrónico a equinoterapia.roqueperez@gmail.com .